

UAA rinde homenaje al precursor de la radio cultural de la entidad, José Dávila Rodríguez



BOLETÍN No.068 -->>

- Del 6 al 8 de marzo la universidad llevará a cabo el Primer Seminario en Homenaje a José Dávila Rodríguez en Radio UAA con diversas actividades para el disfrute de la población.
- La Radio en México continúa siendo el medio de comunicación con mayor alcance: FJAG.

Una de las funciones sustantivas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es la vinculación, por lo que, a través de ella, la Institución ha llevado a cabo diversas acciones para estrechar lazos con la sociedad; siendo uno de estas acciones el trabajo de Radio Universidad, medio de comunicación que cuenta con una trayectoria de 40 años de historia.

Bajo este sentido, uno de los personajes más destacados para Radio UAA fue sin duda José Dávila Rodríguez, considerado como el fundador de la primer radio cultural en la entidad, quien al estar al frente de XEUAA, contribuyó a la preservación y difusión de un valioso legado sonoro e histórico de eventos y espectáculos culturales de Aguascalientes; además, impulsó el posicionamiento de la

estación como un foro de reflexión, análisis y expresión de las ideas.

Para reconocer su destacada trayectoria, el rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González, inauguró el Primer Seminario en Homenaje a José Dávila Rodríguez en Radio UAA, quien a su vez destacó la importancia que sostiene la presencia de la radio en el país, ya que, según datos oficiales del 2017, México contaba con casi dos mil estaciones radiofónicas, por lo que la cobertura fue del 98% en ese entonces.

De igual manera, el Rector sostuvo que el papel que ha jugado este medio de comunicación ha fortalecido la cohesión social, la generación de un sentido de identidad, la memoria y la cultura colectiva; señalando que Radio UAA, desde 1978, ha figurado en la sintonía de los radioescuchas para expandir los beneficios del conocimiento, las artes y la cultura generados en la Institución.

En su momento, el doctor Pavel Granados Chaparro, director general de la Fonoteca Nacional, destacó el preponderante legado de Dávila Rodríguez en Aguascalientes, quien por décadas contribuyó al acervo sonoro de la radio cultural, material que se encuentra en proceso de digitalización en beneficio de la sociedad.

Para inaugurar el Primer Seminario en Homenaje a José Dávila Rodríguez en Radio UAA, se dictó una conferencia a cargo del ex rector de la Máxima Casa de Estudios de la entidad y profesor emérito, el doctor Alfonso Pérez Romo, quien manifestó que esto representa un acto de gratitud a un hombre que impulsó la consolidación de Radio UAA; asimismo, resaltó que el trabajo realizado en las radiodifusoras universitarias, tiene dos funciones principales: la difusión del tesoro cultural de la humanidad y la aportación de una crítica seria, imparcial e inteligente de todos los sentidos sociales.

Es importante mencionar que este foro continuará con actividades hasta el próximo viernes, por lo que se invita a los interesados a escuchar las transmisiones en vivo a través del 94.5 de FM, o bien, asistir al Aula Isóptica II del edificio Polivalente de Ciudad Universitaria para participar y conocer más sobre el papel de este medio de comunicación en el desarrollo de la población.

En el evento se contó con la presencia de la licenciada Sandra Isabel Dávila Pérez, hija de José Dávila Rodríguez; el maestro Juan José Orozco López, integrante de la H. Junta de Gobierno y representante del Arquitecto Arturo Revilla Guerra, presidente de este Órgano Colegiado; el maestro Jesús González Hernández, secretario general de la UAA; el doctor José Trinidad Marín Aguilar, director general de Difusión y Vinculación; el maestro José Luis García Rubalcava, decano del Centro de las Artes y la Cultura, así como invitados especiales, familiares del homenajeado y público en general.